

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

UN NUEVO PETROVENTILADOR

Supimos que la ex ministra de Justicia **Ángela María Buitrago** denunciará ante la Fiscalía las afirmaciones sobre injerencia en su cartera ministerial. **Buitrago ventilará que paso con su ministerio luego de la primera transmisión del consejo de ministros;** hablará de los posibles gestores de paz y sus discrepancias con las ordenes presidenciales, **además de las visitas de la senadora el Pacto Histórico Isabel Zuleta a la cárcel de Itagüi,** pondrá en contexto a las autoridades sobre las solicitudes de cargos de manera irregular del ministro de interior **Armando Benedetti,** en todos los niveles de seguridad carcelaria del país; y además, **detallara sobre los privilegios auspiciados por el estado con los grupos armados ilegales. ¡Se viene un Petroventilador que escandalizara al globo terráqueo!**

VUELVA Y JUEGA EL GAIDÓ GUAJIRO

Supimos que luego de muchas versiones sobre la ausencia de la senadora guajira **Martha Peralta,** en la votación de la plenaria para la consulta popular en el congreso de la república, se conoció la verdadera razón de su inasistencia. **La senadora guajira le solicito hace varias semanas un nombramiento en especial al Gobierno Nacional, el cargo de Director Nacional de En Territorio,** en este momento la entidad no cuenta con un director en propiedad, pues lleva varios meses con una directora encargada. El meollo del asunto es que vuelve aparecer en escena el famoso **Oscar Sánchez,** si señoras y señores, **el mismísimo Guaidó guajiro que de espantajopo en el pasado se ha puesto a sonar para todos los cargos de designación presidencial en el departamento de La Guajira, de gobernador para abajo.** Fuentes de alta credibilidad afirman que Peralta solicitó su nombramiento en propiedad, cosa que no ha sucedido hasta el momento, **de igual manera el Guaidó Guajiro ha estado asistiendo a eventos públicos, donde se presenta como si ostentara de dicho cargo.** Lo cierto es que el tiempo pasa y nada del nombramiento, situación que motivó la molestia de la senadora con el Gobierno Nacional y que la llevó a no asistir a la votación de la consulta popular que se hundió el pasado 14 de mayo en la plenaria. **¿Quién lo diría? Oscar “El Guaidó” Sánchez salvando a Colombia de una consulta populista de más de 700 mil millones de pesos, esto si es un espantajopismo de alto nivel.**



¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 **+57 (316) 632 86 55**

MIRANDO EL MAR COMO UNA OPORTUNIDAD

Supimos que en el marco de la visita oficial del **gobernador de La Guajira Jairo Aguilar a Curazao**, se pudo avanzar en gestiones bilaterales para el desarrollo económico del departamento. La agenda que se viene trabajando le entregara unas rutas eficientes en acuerdos como: **la comercialización de productos guajiros en el Caribe; significativas inversiones conjuntas en logística y conectividad portuaria;** un intercambio de conocimientos en turismo, medio ambiente y desarrollo sostenible; el impulso a la conectividad aérea y marítima entre Riohacha y Curazao; formalizar un intercambio educativo entre docentes y estudiantes; la apertura de oficinas binacionales para fortalecer esta relación histórica; y por último la importación de alimentos que beneficien directamente ambos territorios. **Definitivamente Aguilar ve en el mar la mejor oportunidad para que La Guajira crezca comercialmente.**

LE LLEGO EL DÍA A LA JAGUA

Supimos que **las elecciones atípicas para la alcaldía en La Jagua del Pilar**, que se desarrollarán el día de hoy serán las más vigiladas de la historia de la política guajira. **Un Comité de Justicia Permanente con la Fiscalía y más de 14 funcionarios estarán en el municipio del sur del departamento; La Defensoría del Pueblo y la Procuraduría General harán presencia en los puestos de votación; el servicio de biometría estará disponible para las autoridades competentes.** Se espera imparcialidad de parte de la Policía y el Ejército Nacional, que también vigilarán el proceso. La polarización en esta elección atípica preocupa y muchísimo, **en La Jagua del Pilar solo se habla de la trahumancia electoral y cero comentarios de las propuestas en los programas de Gobierno. Sin dudas, ¡El pueblito está que arde!**



LOS @ EN #TENDENCIA



Gustavo Petro
@petrogustavo

Yo pedí la renuncia de la ministra, nadie más.

El motivo es la falta de sintonía con ejes estructurantes de mi programa de gobierno en el terreno de la paz. Las discrepancia en torno a un programa de gobierno es un derecho ciudadano, pero es incongruente con la permanencia en un gobierno

Le agradezco su colaboración y la aplaudo como una gran profesional del derecho.



Armando Benedetti
@AABenedetti

Aquí quedan claras las razones por qué la ministra se fue del ministerio de Justicia. Nada tuve que ver. Los medios no pueden vender una noticia si no me meten a mí.



Gustavo Petro @petrogustavo · 12h

Yo pedí la renuncia de la ministra, nadie más.

El motivo es la falta de sintonía con ejes estructurantes de mi programa de gobierno en el terreno de la paz. Las discrepancia en torno a un programa d... Mostrar más



Luis Carlos Vélez
@lcvelez

No puede dejar de ver este video. La ex ministra de Justicia, Ángela María Buitrago, explica por qué dejó su cartera. En sus palabras explica las presiones a las que fue sometida. Alguien que vio la podredumbre desde adentro y que valiente y honestamente dio un paso al costado. Ejemplar



Ani Abello
@ANIABELLO_R

La ex ministra de justicia va a prender el ventilador:

- gestores de paz
- cárceles
- Isa Zuleta, cárcel de Itaguí
- Otty Patiño
- Uspec
- Angie del DAPRE
- ministro del interior

Agárrense que lo que viene es más escándalo.

Vía @gusgomez1701

LA DECLARACIÓN

Enrique Gómez Martínez

Director del Movimiento de Salvación Nacional

"Al que paga por marchar le pasa que no le marchan sin la paga. Tal vez el sueño mojado de Petro hoy era que Colombia amaneciera incendiada y en ruinas. Pero ojo que milicias del ELN y Clan del Golfo van a ayudar a traumatizar al pueblo colombiano y a limitar sus derechos"



PARA NUNCA OLVIDAR

Primer título oficial de Crystal Palace FC

"Daniel Muñoz y Jefferson Lerma levantan la FA Cup con el Crystal Palace, primer título oficial del club en el fútbol inglés. Los colombianos fueron protagonistas de la final con una asistencia histórica de Muñoz y el ingreso de Lerma para resistir la ventaja, el fútbol colombiano aporta a una tarde inolvidable para el tradicional Crystal Palace Football Club con 120 años de existencia"

